

Unser erstes neue Projekt im Jahre 2010 trägt den Titel:  
**FAUST**  
Eine Reise in das Herz des Mythos



Aber eigentlich ist es ein Abstieg in das Herz des Lebens.  
Worum geht es?

Es ist dies eine Reise, zu der sich Menschen an sechs Wochenenden treffen, um eine alte Sage zu durchwandern.  
Die Sage von FAUST - und zwar so, wie Goethe sie erlebt und aufgezeichnet hat. (In Faust 1. Teil!)

Also: Geht es darum, Faust zu verstehen? Nein, es geht darum, ihn zu er-leben! Und Gretchen! Und Mephisto! Und Margarethe! Und Valentin! Und viele Personen mehr, und - last but not least: auch Goethe selbst!

Nein, wir wollen die Personen nicht verstehen, wir wollen sie - in einem sicheren Rahmen - vorübergehend sein. Wir tun das mit Hilfe vieler Verfahren und besonderer Rituale: Mit Filmen, Lesungen, Bildern, als Stellvertreter in Aufstellungen, oder wir gehen in Trance in die entsprechenden inneren Räume. Am Tag und manchmal auch bei Nacht.

Es ist dies eine vollständig neue Methode, sich einer alten Geschichte, einem alten Mythos zu nähern. An sechs mal drei Tagen (innerhalb von 15 Monaten) stellen wir uns hinein in viele fremde Leben - um uns unserem eigenen Leben immer mehr zu nähern.

Und für manche auch: Um sich dem Leben ihrer Klienten zu nähern. Denn es ist dies auch eine Ausbildungsgruppe. Wir nennen diesen Prozess der Arbeit in der inneren Welt das Berndorf-Projekt! (Denn in Berndorf wurde es geboren!)

Natürlich lebt es auch davon, dass im Vorfeld nicht zu viel darüber gesagt werden darf. Und am Ende des Prozess auch nicht!

Preis:

**Das gesamte Ensemble kann nur zusammen (also als Ganzes) gebucht werden. Der Preis beträgt für sechs Seminare (jeweils Freitag, 18-22h, Samstag 9-24h, Sonntag 10 - 16h)  
Euro 1500.-**

Nicht enthalten: Verpflegung und Übernachtung.  
(Raten- oder Sonderkonditionen ggf. telefonisch erfragen!)

**Ort:**

Berndorf (Österreich) und Baar (CH)

[Sehen Sie hier die Termine](#)

[eMail zur Anmeldung als Interessent](#)